
ATA DO COM|TÊ DE INVESTIMENTOS

; ATA N" 05/2025

Locat de reatização: CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES

. PUALICOS DE BEBERIBE

, O.,", 13 de maio de 2025

Membros Presentes/ Designação
. André Ribeiro Dieb: Diretor Financeiro/Gestor de Recursos.

. Franciedson oliveira da cunha: Representante do sindicato dos servidores PÚblicos

.LourivalNerydosSantos:DiretorpresidentedoRPPS

. Laudo Simõãs de Lima: Representante do Conselho Municipal de previdência'

Presidente do Comitê: André Ribeiro Dieb

, AbeÉura da reunião e deliberações

Hávenáó o íümâió íãóái 
-ôó 

ôártiôlóãniáó; ô- óóáhói piéóiáeniê dó óómiíê dâ i

lnvestimentos, o senhor André Ribeiro Dieb declarou abertos os trabalhos, i

agradecendo a presença dos participantes. Na sequencia foi realizada a leitura da ATA i

da reunião anterior do Comitê de lnvestimentos, ocorrida em 15 de abril de 2025,a qual 
.

foi aprovada por unanimidade por todos os conselheiros presentes' lniciando os 
I

trabalhos do dia, o presidente do comite , André Dieb, informou o saldo do patrimÔnio I

liquido no fechamento do mês de abril de 2025 disponibilizado no sistema CADPREV, i

no valor atualizado de : R$ 87.953.980,27 ( oitenta e sete milhões' novecentos e i

cinquenta e três mil, novecentos e oitenta reais e vinte e sete centavos)' Logo em i

seguida , o presidente da CAPESB, o sr. Lourival Nery, faz uso da palavra e relata que 
i

sobre a importância de discutirmos os proximos investimentos, pois mesmo tendo a i

possibilidade de alteração da politica de investimentos com o intuito de aumentar o

percentual de aplicação em Títulos Públicos acima de 70%, como também há opções

de aplicações em outras categorias como renda fixa em títulos privados com garantia

: de bancos de primeira linha, salientou também que os fundos de ações que vinham

: apresentando resultados negativos nos ultimos meses, iniciaram a apresentar sinais de

recuperação e que tambem podem ser boas opções de investimentos' Dando

seguimento a reunião o presidente Andre Dieb menciona as reuniões que ocorreram de

toima virtual om os gestores dos fundos MOS e FINACAP com o intuito de

: entendimento sobre aS perspectivas, estratégias e composição da carteira de

,nrertim"ntos para melhor entender a alocação dos recursos do RPPS' Dentre os

, pontos abordados destacou-se a visão macroeconômica do mercado de renda variável

, e SeuS desafios, Gestão de risco, processos de investimentos, alinhamento de

, lnteresses e Historico de Gestão. Dando continuidade o Diretor de lnvestiemntos, o

, ,"nf'lo, Herysonn Montelro en;fati;za da importância dessas diliOenc-las com as gestolas

\
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oóà tünoôs ôô ôüâiô ã ôÂpÉ§B óôôôüí inüôótimôniô ô ôüé ô óuietivo é dar

, continuidade a essas diligencias com os demais gestoras como a ooNSTANCIA e e

I a MAG, salienta que essas diligencias possibilita uma maior compreensão sobre as

i estrategias utilizadas por estas gestoras , bem como traz um entendimento sobre a

, composição das carteiras dos fundos. Heryson também faz uma analise sobre as

perspectivas do Mercado atual o qual sinaliza uma estagnação da Bolsa de valores'

rerata também que outro ponto a ser observado é que apesar da taxa básica de juros

(sEllc) ter aumentado , a curva de juros tem apresentado uma curva de fechamento 
'

impactando assim no valor pago aos Títulos Publicos em uma linha descendente'

: Diante dessa analise Herysonn propõe como sugestão de realocação dos valores

oriundos dos pagamentos dos cupons em dois direcionamentos: fundos Dl, atrelados

a taxa sELlc e em fundos de renda variável. Ao final os membros do comite em

I concordância propõe solicitar da assessoria de lnvestimentos um parecer sobre

sugestões de aplicações para embasar a decisão de alocação' Não havendo nada mais

, a tiatar, eu André Ribeiro Dieb lavrei a presente ata que deverá ser lida e aprovada

pelos demais.
Beberibe, 1 3 de maio de 2025.

Responsável pela elaboração da ata: André Ribeiro Dieb

AssINATURA DOs MEMBROS oO COrurÊ DE INVESTIMENTOS PRESENTES

André Ribeiro Dieb

Franciedson Oliveira da Cunha

Laudo Simões de Lima

Lourival NerY dos Santos
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André Ribeiro Dieb ú Diretor financeiro 919.045.1 03-10 cv
Franciedson

Cunha

Representante do

Sindicato dos

Servidores Públicos

787.503.343-87
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Laudo Simões de Lima

ü
Representante do
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Lourival Nery dos Santos Diretor Presidente da

CAPESB
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